
　多久市議会では、市民のみなさんへ議会の活動状況
などについてお知らせする議会報告会を毎年開催し
ております。この報告会は、多久市議会基本条例に
基づき、市民への説明責任をはたすとともに、市
民の意見を議会に反映させるために行うものです。
　今回はコロナ禍の影響もあり 4年ぶりの対面開
催となり、令和 5年11月14・15日の 2日間で北多
久公民館、南多久公民館、西多久公民館、多久公民
館、東多久公民館、納所交流センターの 6か所で、
合計82人の市民のみなさまに参加いただきました。
　報告内容は各委員会の視察報告、決算の報告、出前授
業（東原庠舎西渓校、東部校）を行い、その後、意見交換
を行いました。

1. ふれあいバス
　　 について
　停留所以外でも自由に乗降
したい。多久市立病院移転に
対しルートの見直しをしてほ
しい。

2. グリーンパーク
　　 について
　もっと施設のPRをして利
用者増に努めてほしい。日陰
対策をしてほしい。芝生の管
理など。

11. 公共施設の使用料
　　 について
　地域の活性化なども担う
団体へも料金負担が言われて
いるが市民の目線に立った判
断をしてほしい。

13. 発達障害のある
　　  子どもについて
　学校における対応、施設
の増設などサポート体制の強
化をしてほしい。

12. 西多久多目的運動
　　  広場について
　更衣室（シャワー室も含む）
の整備をしてほしい。

9. 市管理駐車場
　　 について
　有料、無料の区割りを利用
実績を見て、変更してほしい。

14. 学校部活動
　　  について
　部活の地域移行にともな
う保護者の経済負担や指導者
問題などを協議してほしい。

15. 議会報告会
　　  について
　パワーポイントだけでの
説明内容が解りづらかったし、
内容に対して説明ができな
い。次回は資料を配布して
ほしい。

10. 避難所について
　避難所になっている施設が
古く、冷暖房の設備もなく避難
場所に適してない。避難場所の見
直しをしてほしい。避難の時に高
齢者が毛布や食料を持っていけ
ない状況である。利用者状況
を確認し、食料や毛布を
用意してほしい。

7. 議会について
　市政に対して議員が提案
や一般質問を積極的にやって
ほしい。

8. 市立病院の跡地
　　 問題について
　数年前から現在の市立病院の
跡地問題について地域の実情に
あった跡地活用をすると回答が
あったが現在も方針が出てい
ない。方針を示してほ

しい。
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市民のみなさまより
色々な質問や要望が
ありました

3. 視察について
　視察先で学んだことを実
行に移してほしい。

4. 学校不登校問題
　　 について
　実態調査や対策の取り組み
をしてほしい。

5. 農林関係の補助
　　 について
　物価高騰に悩む生産者のこ
とを考えて力をいれてほしい。

6. 定住移住について
　多久市が定住や移住先に選
んでもらえないのはなぜか。子
どもたちや若者が遊べるような施
設誘致、笑い声が聞こえる活気あ
る町にしてほしい。学校以外の
勉強環境が少ないため、塾な
どを誘致し、環境整備を
してほしい。
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　他にも色々な意見、要望があ
りましたが各会場で多かった意
見を抜粋しました。市民の方々
の貴重なご意見に対し議会でも
行政と協力し対応して行きたい
と思っております。来年の議会
報告会には沢山の参加をお待ち
しております。
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